Verena Radlingmayer

AUSLEITUNG

Alles, was an Chemie in den Körper kommt, so hilfreich sie auch ist, hat Nebenwirkungen. Das Gute ist, man kann mit ganzheitlichen Methoden helfen, diese Nebenwirkungen auszugleichen. Künstlich hergestellte Mittel oder (gen-)technisch modifizierte Stoffe haben 3 Hauptauswirkungen:

- 1. Sie überschreiben die Reparatur-Regelungsmechanismen des Körpers. Mit anderen Methoden hat der Körper die Wahl, wie er die Reparatur angehen will, in welcher Reihenfolge, Art und Weise. Ein Medikament zwingt ihn dort zu agieren, wofür das Medikament bestimmt ist. Eine Kopfwehtablette wird nicht die Leberprobleme oder den Selbstwertmangel lösen, aber glücklicherweise die Kopfschmerzen.
- 2. Sie belasten mit den Stoffen, aus denen sie gebaut sind. Schon immer haben ganzheitliche Therapeuten Menschen in chemischer Behandlung begleitet, um auch die Giftstoffe im Körper wieder los zu werden und den Geist zu befreien.
- 3. Sie wirken auf wichtige ganzheitliche Prozesse negativ ein. Vor allem seit neuerem sind die Auswirkungen auf die energetische Grundstruktur und den freien Willen des Einzelnen teils massiv. Menschen werden antriebslos, fühlen sich klein, von Gott und der Welt abgeschnitten oder einfach gedämpft. Manche Eingriffe sind massiv wirksam auf die Chakren, stören oder unterbrechen die Verbindung zum Göttlichen/Höheren Selbst und wirken auf den Zell- und Seelenkern ein. Sie schneiden den Menschen defacto von seiner Energiezufuhr und seinem Seelenkern ab.

In den Jahren, in denen Menschen sich um meine Hilfe bemühten, hat sich ein klarer Prozess herauskristallisiert, wie hier vorzugehen ist. Es hat sich gezeigt, dass es ungefähr ein Jahr dauert, bis alles wieder im Lot ist, und dass dieses Lot erreicht werden kann.

Schritt 1, Bioresonanz: Grundlegende Ausleitung und Reaktivierung der energetischen Grundfunktionen. Ohne die Wiederherstellung der Energiestruktur (Chakren, Aura, Meridiane) geht eine Behandlung ins Leere. (100EUR)

Schritt 2, Energetische Arbeit: Die Wiederherstellung der seelischen Freiheit und er Verbindung zum Höheren Selbst ist notwendig, weil man sich sonst nicht entwickeln kann. Man fühlt sich depressiv, verstimmt, mutlos oder wütend. Ausserdem werden natürliche Schritte blockiert, verzögert oder erschwert. Diese Arbeit ist feinstofflich und wird mental durchgeführt. (190EUR)



Schritt 3-5, Bioresonanz: die Auswirkungen auf Körper, Geist und Seele können repariert werden. Doch das braucht Zeit und Begleitung. Wenn man dem System hilft, dann kann es alles wieder frei fliessen.

Man fühlt sich freier, positiver und energiegeladener. Und die Ordnung ist wieder hergestellt.

Haben Sie noch Fragen? Zögern Sie nicht sich zu melden! Ich stehe Ihnen persönlich für alle Fragen zur Verfügung.

Erfahrungen mit mRNA

Erschöpfung, Antriebslosigkeit, schlechtes Immunsystem. Dafür gibt es viele Gründe. Mehr und mehr Menschen klagen insbesondere nach Verabreichung von mRNA Stoffen über Energietiefs, emotionale Tiefs und schwache Abwehrkräfte. Die letzten Jahre haben hier viel Erkenntnis gebracht und ich bin dankbar, diese Einblicke bekommen zu haben.

Kraft, Energie, Antrieb

Die traditionsreichsten Methoden, wie die Traditionelle Chinesische Medizin (TCM), die Pflanzenkunde oder Akupunktur, sehen körperliche und seelische Probleme als Folge eines Energiemangels. Die TCM nennt diese Energie Chi. In Europa sind wir eher mit dem Begriff Antrieb oder Kraft vertraut. Wenn man frisch verliebt ist, hat man viel dieser Kraft: Erkältung und Stress haben in dieser Zeit keine Chance!

Nach dem uralten Wissen der Heilkundigen in Europa und der ganzen Welt, ist diese Energie zum Teil in uns, zum Teil werden wir von außen, vom sogenannten höheren Selbst, aufgeladen. Ein einfacher Vergleich: wären Sie ein Handy, hätten Sie ein Ladegerät, das ständig am Strom hängt. Das Ladegerät versorgt Sie kontinuierlich mit neuer Energie.

Die letzten Jahre haben einen Anstieg an 'fehlerhaften Ladegeräten' gezeigt. Der Energiefluss, der die Batterien wieder aufladen soll, ist gestört, geschwächt oder ganz unterbrochen.

Ständige Erschöpfung und Müdigkeit, Hoffnungs-losigkeit, depressive Stimmungslage, Empfängnis-probleme oder eine Anfälligkeit für Krankheiten sind die Folge. Manche fühlen sich leer. Außerdem kommt es dadurch zu etwas, das die Leute als 'langes Sterben' bezeichnen. Jemand ist schon sehr schwach und kann nicht und nicht gehen.



Bei der Wiederherstellung der natürlichen Zustandes gibt es keine Garantien. Jeder, der damit arbeitet, gibt alles, doch wir stehen erst am Anfang mit

Erklärungsversuche

Neben den herkömmlichen Ursachen sind derzeit zwei weitere prominent vertreten. Die kausalen Zusammenhänge sind im Einzelfall zu prüfen!

Eine der Ursachen dafür kann die extreme chemische Belastung sein. Des weiteren treten die nicht funktionstüchtigen Ladegeräte bei Menschen auf, die eine Immunisierung mit mRNA-Stoffen erhalten haben. Es scheint diese führen bei einigen zu einer Veränderung in der Energiestruktur. Sie stören die Verbindung zur Universalenergie (dem Chi von außen). Eine weitere Korrelation ist, dass sich häufig Störungen im innersten Energiekern zeigen. Manchmal kaum merklich, aber stetig werden so Leistungs- und Konzentrationsfähigkeit reduziert, man fühlt sich kraftlos und müde.

Was hat sich bewährt?

- a) Ausleiten von chem. Belastungen
- b) DNA-Reparaturprozesse starten (Bioresonanz, spez. Globuli und Tropfen)
- c) Störungen beheben

Energiezufuhr	Kern
Unterstützung durch Imedis: ca. 3 Termine	Beheben der Störungen durch eine intensive, einmalige energetische Arbeit
spezielle Tropfen und Globuli für 6 Monate	
Nahrungsergänzungsmittel nach Bedarf	

Kostenloser Check - weltweit

Ich biete Ihnen eine kostenlose Überprüfung Ihrer Energiestruktur an, wo auch immer Sie sind. Gemeinsam stellen wir fest, ob es eine Störung gibt und welche Schritte für Sie gut sind. Alles weitere entscheiden Sie.

Gleich hier Termine vereinbaren: https://meetfox.com/de/e/entfaltungshilfe

